
平成２５年１月２３日（水）

午前９時３０分～

名和公民館 第１会議室

出席委員 １番 ２番 ３番

４番 ５番 ６番

その他の 教育次長（齋藤）、幼児教育課 課長（林原）、社会教育課長（手島）、

出 席 者 学校教育課 課長補佐（井上）

参 観 人

１．開会宣言（午前９時３０分）

委員長

２．議事日程の報告

  日程第１ 会議時間の決定

自 午前９時３０分      至 午前１１時

  日程第２ 教育長報告並びに連絡事項

教育長

○

○

○

○

委員長

幼児教育
課長

１月１９日～２０日の２日間、米子市で全国人権保育研究集会があった。
１９日は午後から開会行事と記念講演等が行なわれた。２０日は分科会等
が行なわれ、約１８００人の参加があった。

１月２９日から嘉手納町訪問団がやってきて、２月１日にお別れ式をする
予定にしている。

教育長の報告並びに連絡事項について何か質問はないか。

湊谷紀子 山根　浩 伊澤百子

１月１１日の西部市町村教育長連絡協議会では、今年と来年で西部地区の
小中学校長が半分くらい変わるという話があった。

日   程

会議時間の決定ですが、９時３０分より終了目標を１１時としたい。

１２月１９日～２３日までの報告事項、１月３０日までの今後の予定につ
いて説明。

１月１０日には教育委員会研修会を行なった。

１月３日に行なわれた平成２５年大山町成人式では、対象者１６８名中、
１４２名が出席された。出席率は８５％であった。

平成２５年 第１回 大山町教育委員会 議事録

日  時 ：

場  所 ：

1人

小原康正 林原浩子 金田吉人



委員

幼児教育
課長

○

○

○

教育長

委員

社会教育
課長

委員長

社会教育
課長

  日程第３ 議案　第１号

指定学校変更について

  日程第４ 議案　第２号

区域外就学について

  日程第５ 議案　第３号

大山町伝統的建造物群保存地区保存条例施行規則の制定について

  日程第６ 議案　第４号

大山町文化財保護条例施行規則の一部を改正する規則について

委員長

また１月１３日に行なわれた初区長会でそのことについてご説明をし、広
報２月号にも掲載している。パブリックコメントの結果は次回の教育委員
会で報告できると思う。

設計については、順次続けているが、先月の２６日に名和地区の保護者に
配置を示した。内容については保育士の意見を取り入れて進めていく。今
月末を目処に基本設計を進めている。

保育所建設の財源として中山みどりの森保育園の建設で活用した補助金を
昨年からずっと要望していたが、１月に国の補正予算が決定され、何とか
そういった事業にのれるのではないかと踏んでいる。

１２月２０日の議会全員協議会で名和地区拠点保育所の話は良い話になっ
たか。

現在、２月１５日を期限として町のホームページで名和地区拠点保育所の
再編方法についてパブリックコメントを募集してしている。

区域外就学の申し立て ６件    認定件数 ６件

指定学校変更の申し立て ４件    認定件数 ４件

議案第３号、議案第４号は関係する議案なので、併せて事務局よりご説明
をお願いしたい。

初区長会では、名和地区拠点保育所の名前の話がでた。皆さんにも良い名
前を考えてもらいたい。

今年の成人式はマナーがとても良かったと感じた。

近年の成人式は、とても穏やかで、荒々しさが無くなったと感じている。

成人式に参加をさせていただいて感じたが、中学校の先生には特別な想い
があると思う。式に何か担任の先生の出番があればいいのではないか。

そう思うが１月３日の日なので先生には大変ご無理を言うことになってし
まう。合併初めの頃は先生の参加も少なく、ようやくこういった形となっ
てきた。



社会教育
課長

委員長

全委員

委員長

全委員

３．その他

教育長

４．次回の開催日程 平成２５年２月２２日  午前９時３０分～

５．閉会宣言（午前１１時１０分）

議案第３号、議案第４号について説明。

新たな規則を制定し、従来の文化財保護条例施行規則を一部改正するとい
うこと。何か質問はあるか。

なし。

第３号議案、第４号議案を併せて承認をさせていただく。承認ということ
でよろしいか。

了承。

お配りの新聞を見ていただきたい。

これから先こういう問題がでてくるので、ぜひ頭に入れておいて欲しい。

今後の教育が大きく変わってくる。こういう考え方を勉強しておかなけれ
ば困ってくる。週６日制がまた復活してくる可能性もある。

戦後から続いていた「６・３・３・４制」、「高校無償化の所得制限」、
「歴史教科書」の件など自民党が公約をしている。


